

DOMINGO 17 DE JULIO DE 2016

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PAN ANALIZARÁ REELECCIONES

Por Zulema López

Habrá que analizar la reelección para todos los casos, no únicamente en el del ayuntamiento de Querétaro, sostuvo el presidente del Comité estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero, al hablar del Primer Informe de gobierno del alcalde Marcos Aguilar Vega. El líder del blanquiazul precisó que la imagen de la reelección aparece como la gran novedad rumbo a los siguientes procesos. (DQ, 1 y 11)

PRI

YA APRENDIÓ EL PRI LA LECCIÓN, ASEGURA BURGOS

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Un PRI que ya aprendió la lección de las urnas, disciplinado, pero exigente a sí mismo, crítico hacia su interior y con propuestas y alternativas, observa el senador Enrique Burgos García tras la llegada de Enrique Ochoa Reza como nuevo presidente del CEN, en una circunstancia de excepción tras los dolorosos resultados electorales del 5 de junio. Entrevistado en el marco de los trabajos especiales del sexto aniversario de PLAZA DE ARMAS. El periódico de Querétaro, el también ex gobernador indicó: El tiempo resultaba muy apremiante, señala, pero creo que el arribo del doctor Enrique Ochoa presenta buenos augurios a partir de su elección y particularmente de su discurso oficial. (PA, 1 y 3)

RETIRA SJR ESPECTACULARES PRIÍSTAS EN CONTRA DE ALCALDE

Por Martha Romero

Dos espectaculares que rentó el Partido Revolucionario Institucional para denunciar inconformidad hacia la gestión del alcalde sanjuanense Guillermo Vega Guerrero fueron clausurados esta semana por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, argumentando irregularidades en la operatividad de las estructuras. El secretario de Gobierno, Fernando Ferrusca, informó que también fueron clausuradas otras estructuras en el municipio. Aclaró que se trata que un programa de inspección que inició este mes, con el cual detectaron por lo menos cuatro estructuras operaran sin permisos municipales. (EUQ, 3)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: MISIÓN DE FE

Por Zulema López

Las fieles queretanas iniciaron una larga jornada que concluirá cuando puedan postrarse a los pies de su madre: la Virgen del Tepeyac, en la peregrinación femenina número 57. (DQ, principal)

AM: BENDICEN COLUMNA DE PEREGRINAS AL TEPEYAC

Por Mónica Gordillo

En punto de las 4:00 horas del sábado, se llevó a cabo la bendición del buen viaje y de los estandartes de la columna de peregrinas de Querétaro en el templo de la Congregación, por parte del padre Mauricio Ruiz,

DOMINGO 17 DE JULIO DE 2016

presidente de la Comisión Diocesana de la Pastoral Social, y el padre Bernardo Reséndiz, director espiritual de la columna femenina. (AM, principal)

EUQ: ROBAN A LA UAQ \$850 MIL EN EQUIPO

Por Martha Romero

El atraco al plantel Tequisquiapan de la UAQ dejó como saldo siete personas lesionadas y 80 mil pesos en pérdidas por equipo de cómputo y de construcción que fue sustraído con violencia la noche del jueves, confirmó el coordinador del campus, Jorge Patiño. (EUQ, principal)

PA: GANA GALLOS 2-0 A LOS TIBURONES

Por Agustín F. Zepeda

Una histórica victoria, la primera en casa al iniciar temporada, logró este sábado el equipo Querétaro al derrotar 2 goles por cero a los Tiburones Rojos de Veracruz, con goles de Emanuel "Tito" Villa y Neri Cardozo en el estadio Corregidora. (PA, principal)

N: TRIUNFO GALLOS

Por José Luis Jiménez

Gallos Blancos necesitó de tan solo 10 minutos para dar un golpe de autoridad y firmar un triunfo de 2-0 sobre Veracruz ante cerca de 22 mil espectadores en el Estadio Corregidora que los alentaron en todo momento, pese a la intensa lluvia que por momentos cayó sobre el inmueble mundialista. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

LA DE ABAJO

¡FELICIDADES! La presidenta del DIF Estatal, Karina Castro de Domínguez, ayer cumplió años y a través de las redes fue felicitada por su esposo, el gobernador Francisco Domínguez Servién. (DQ, 1)

PODER LEGISLATIVO

JUSTIFICA ERIC SALAS GASTO DE 48 MDP EN DIPUTADOS

Por Marco Antonio Estrada

Los 48 millones de pesos que se invierten en los 25 diputados del Congreso local anualmente, corresponden al gasto más elevado que realiza el Poder Legislativo, por encima del pago a los trabajadores y la deuda por la construcción del nuevo edificio, aseguró el presidente de la Mesa Directiva, Eric Salas González. De acuerdo con el presupuesto de egresos del estado para el ejercicio fiscal 2016, se asignaron 299 millones 633 mil 976 pesos a la legislatura, etiquetados en tres rubros: gasto de operación, 262 millones 280 mil 683 pesos; contrato del nuevo recinto oficial, 27 millones 569 mil 360 pesos, además de jubilaciones y pensiones, 9 millones 783 mil 933 pesos. (EUQ, 1 y 3)

GOBIERNO CARECE DE VOLUNTAD PARA CUIDAR EL MEDIO AMBIENTE: DIPUTADA

Por Marco Antonio Estrada

Tanto el gobierno estatal como el del municipio de Querétaro carecen de voluntad política para trabajar en el cuidado del medio ambiente, toda vez que en las obras más recientes se han retirado una gran cantidad de árboles, situación que no debe permitirse por las afectaciones del cambio climático, aseguró la diputada Yolanda Josefina

DOMINGO 17 DE JULIO DE 2016

Rodríguez Otero. De acuerdo con la legisladora del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), sociedad y gobierno deben tomar conciencia de la importancia que tiene el cuidado de áreas verdes, ya que durante la primera etapa de las obras en Bernardo Quintana y en la modernización del Jardín Zenea se han retirado árboles “históricos”. (EUQ, 3)

MUNICIPIOS

ENTREGARÁ EL REGIDOR CORREA INFORME DE MODELOS EUROPEOS DE MOVILIDAD

Por Tina Hernández

Como resultado de su gira por el viejo continente, el regidor de extracción panista, Enrique Correa los próximos días entregará un proyecto sobre los modelos de movilidad europeos que se pueden implementar en el municipio de Querétaro. El regidor se incorporó a la gira del gobernador, la semana pasada, por el continente Europeo a fin de analizar los sistemas de movilidad. (N, 6)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

De manteles largos. Quien ayer estuvo de manteles largos fue Karina Castro de Domínguez. Nos cuentan que la presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF celebró su cumpleaños. Primero, por la mañana, festejó con el equipo de trabajo que la ha acompañado en estos primeros nueve meses de labor. Horas después, ya por la tarde, lo hizo con sus seres queridos. Apenas hace unos días, en las vísperas de esta fecha especial, la primera dama dio a conocer el arranque de los trabajos para construir el nuevo albergue Carmelita Ballesteros, donde se invertirán 50 millones de pesos. ¡Felicidades! Chapulines queretanos. Nos dicen que con la alternancia en el gobierno en Querétaro es muy frecuente encontrar priístas que cuando son oposición se vuelven panistas de ocasión y lo mismo sucede a la inversa. Un ejemplo de ello es Lauro Jiménez, quien hace algunos años fue delegado municipal en Santa Rosa Jáuregui en el gobierno del PRI que encabezó Jesús Rodríguez Hernández. Don Lauro, quien en algunos momentos de su vida también fue reportero, siempre asumió una posición beligerante contra los gobiernos de Acción Nacional, pero ahora, nos comentan, presume su buena relación con el alcalde capitalino Marcos Aguilar, con quien trabajará como consejero ciudadano en el rescate de la Alameda Hidalgo. Las prisas de don Venancio. Durante el primer informe del alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega, nos dicen que mucho llamó la atención que algunos empresarios importantes fueran colocados lejos de los principales invitados, entre ellos Claude Jean-Pierre Gobenceaux, del Aeroclúster de Querétaro, y el vicepresidente de Samsung Electronics, Venancio Pérez Gómez, quien por cierto, nos comentan, abandonó el evento a la mitad del discurso, pero eso sí, buscó que los reporteros de la fuente económica no lo vieran. Frío recibimiento. Pese al triunfo de dos goles a cero que obtuvieron los Gallos Blancos frente a los Tiburones Rojos del Veracruz, en el inicio del Torneo Apertura 2016, nos comentan que los plumíferos tuvieron un recibimiento frío de la afición, a tal grado que sólo la mitad del Corregidora se llenó; es decir, asistieron unos 17 mil espectadores, pues hay que recordar que dicho estadio tiene capacidad para albergar a poco más de 35 mil personas. Habrá que esperar el comportamiento en el resto de la temporada, pero nos comentan que, de inicio no tuvo buena aceptación cambiar los partidos a la cinco de la tarde para los días sábados, pues cuando jugaban los viernes, tenían casi siempre estadio lleno. (EUQ, 2)

DOMINGO 17 DE JULIO DE 2016

1ER INFORME...

Por Raúl Moreno

Había sido un triunfo llegar al Querétaro Centro de Congresos y Convenciones, pues hube de pasar 5 filtros de seguridad, donde en cada uno me pedían mostrar la invitación; por fin llegue a la explanada principal, para encontrarme con una nutrida y larguísima fila de “transportados” de las colonias populares, quienes “gustosos y ávidos de conocer el estado que guarda la administración”, aguardaban entrar al gran salón, solo para enterarse poco después que ellos serían parte de la escenografía de abajo y que verían el informe en 2 pantallas colocadas ex profeso...hasta entre los acarreados hay clases...en el estacionamiento, cientos de policías municipales, patrullas y motocicletas; había que cuidar el evento del Jefe, faltaba más; abajo en la ciudad, los ciudadanos que se amuelen para circular y a ver quién les cuida la casa, ellos están cumpliendo con una tarea superior: entorpecer el acceso y cuidar a los invitados especiales...(…) en la primera fila, seguían con atención sus palabras los ex gobernadores del PAN Ignacio Loyola Vera y Francisco Garrido Patrón; su amigo el Secretario de Gobierno Juan Martín Granados seguía con atención el tema Seguridad, prioridad de este gobierno municipal; separados apenas x Tere García esposa del edil, Rafael Moreno Valle, sin maquillaje, y Ricardo Anaya Cortés, ambos presidenciables del albiazul; le pregunte a Anaya Cortés si estaría dispuesto a debatir con Enrique Ochoa Reza presidente del PRI y me diría enfático que estaría puesto y dispuesto al debate con los presidentes de cada partido, incluido AMLO de Morena... (..) Hablaría del cambio en la estrategia de seguridad, (...)diría que la estrategia en seguridad se re direccionó x consejo del nuevo director de seguridad pública municipal; el edil soslayó que Francisco Domínguez le corrigió la plana en la materia, por decir lo menos y que su triada de seguridad le impuso al nuevo mando...pero el reto es también, llevar la fiesta en paz con el Gobernador, ya habrá tiempo y circunstancia de tomar posiciones políticas y de disentir o de caminar juntos...ambos, lo saben... Luego, reconocería y agradecería a Francisco Domínguez su disposición y voluntad para coordinar los esfuerzos del estado con el municipio, salvaguardando así la seguridad de las familias queretanas; me pregunto, si es de agradecer lo que mandata la constitución al Gobernador, quien protestó cumplir y hacer cumplir la Ley que rige las relaciones entre las personas, el orden y la seguridad física y patrimonial... Con el tema del rescate de la Alameda, Aguilar Vega agradecía por enésima vez, el concurso de Francisco Domínguez para lograr objetivos comunes y afirmaba: lo digo claro y fuerte, sin el concurso del Gobernador no habría sido posible el rescate, así como el implemento de acciones de gobierno en beneficio de los queretanos; por 6a vez, Aguilar Vega dejaba en claro que no hay bronca con Domínguez Servién, a quien llamó amigo al inicio de su discurso... Y seguían las cifras, llegó un momento en que me perdí en el océano de números y reconocimientos al Gobernador; el reloj marcaba 1:47 minutos cuando Aguilar le hacía público reconocimiento al “joven maravilla” Ricardo Anaya Cortés como presidente de su partido y traería a la memoria como, juntos, siendo diputados federales, impulsaron el Sistema Nacional Anticorrupción y diría que el mismo tiene ADN queretano, pues Marcela Torres y Francisco Domínguez desde el Senado apoyaron la iniciativa...luego, fustigaría a los que “desde la oscuridad y cobardemente” han descalificado las iniciativas y tareas ciudadanas que él encarna; diría que esas voces negativas le han acompañado en toda su carrera política y que quizá se sentiría solo si cesaran, esta frase arrancarían sonrisas francas en el Gobernador, quien ha padecido de lo mismo...(..) Afuera, se formaban corrillos y ya los aplaudidores profesionales, invitados y demás miembros de la escenografía política, quedaban de verse “en el informe de Pancho...” En el estacionamiento seguían apostadas las patrullas, ambulancias y policías; muchos policías que debieran estar en todo el municipio haciendo su trabajo, y más aún cuando su jefe fue enfático al señalar que la seguridad es su tema primordial, que no hay acción de gobierno que no tenga que ver con la seguridad...quizá se refería a la seguridad de los ahí presentes...en fin, una vez más se cumplía con el rito, cada vez más vergonzante de tantos cortesanos aplaudiendo lo que ni siquiera entienden....Querétaro, CIUDAD DE TODOS ??? (CI)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 17 DE JULIO DE 2016

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES